
青年联赛闭幕 河南女足第七
本报讯 全国青年女足联赛总决赛上

周六在秦皇岛中国足校落下帷幕，在争夺
第七名的比赛中，河南重渡沟青年女足以
1∶0战胜武汉队，最终名列第七。

从单循环阶段的第二名掉到最终的
第七名，落差不可谓不大，但主教练门文
峰认为从比赛中队伍还是收获了很多东
西：“国青一下子抽走了我们 5名主力队
员，实力大受影响，所以最终的成绩也是
正常的，而且替补队员也得到了很好的锻
炼。从比赛中看，大多数比赛我们在下半
场就能显现出很明显的优势，说明队员的
体能状况相当好，已经具备了应付这么大
密度赛事的能力，也表明前一阶段的训练
是很有成效的；但在创造出了很多机会的
同时，也浪费了很多机会，这是需要认真
总结的，如果能够比较好地解决这个问
题，将来的成绩还能够上一个台阶。”

在上周六的决赛中，上海队 1∶0 击
败辽宁队获得冠军。在结束了今年的联
赛之后，河南青年女足还将在 10月份迎
来另一项重头赛事：全国锦标赛。届时
国青队内的几名主力球员将悉数归队，
河南队也将能用完整阵容和诸强进行一
次较量。 首席记者 郭韬略

最近这段日子，李娜一直在为自己
的自传作宣传，日前在接受采访时，李娜
也透露了不少真性情。

问：你觉得最难忘的一场比赛是什么？
答：澳网。很多人都觉得应该是法

网，但是我就是觉得是澳网（2011 年）。
那时我是第一次真真切切地感觉到离冠
军就差一步之遥。

问：有人说你是状态波动很大的运动员。
答：真正参与过竞技体育的人都知

道，不可能有常胜将军。希望大家不要轻
易去评判一个运动员努力付出的结果。

问：为什么总是在比赛时吼自己的
老公姜山？

答：我没有干爹。既然靠不了干爹，
只有靠姜山。平时我根本说不过他，场
上是我们唯一有一定距离的时候。平时

任何事情，我都找不到反驳他的理由，任
何事情他说得都是对的。

问：如果你还有选择的话，你还会选
择打网球吗？

答：我之前对网球也有抵触情绪，我
打了15年之后，才真正爱上网球。如果
重来一次，我不知道还有没有勇气选网
球这条路，因为这一路太艰辛了。

问：退役之前和之后都有什么愿望？
答：非常热爱现在的工作，感觉付出

再多都值得。退役前希望能开心健康地
打好每一场球，而退役后则希望做个不
做家务的家庭主妇。 综合

□相关链接

“王濛禁赛”事件始末
2011年7月24日,短道速滑国家队在青岛发

生了“内讧门”事件,震惊体坛。不久,国家体育总
局冬季运动管理中心宣布处理结果:撤销两届冬
奥会冠军得主、短道速滑名将王濛国家队队长的
职务,取消她的国家队队员资格,同时禁止参加国
际国内比赛,领队王春露被调离中国短道队。

过去的一年中,王濛回归的话题不断被提
起,她也不止一次地表达了重返国家队的强烈
愿望,但国家队的大门并未向她敞开。距离冬
奥会还剩一年多的时间,由于一年没有参加比
赛,王濛需要从国内的比赛中获取积分,才能再
度进入国家队备战冬奥会。 阿生

皇马又输球 狂人称“恶心”
“恶心”，狂人穆里尼奥如此评价自

己球队的表现。在昨晨的西甲第四轮比
赛中，皇马在客场 0∶1 输给了塞维利
亚。卫冕冠军新赛季以来战绩是糟糕的
1胜1平2负，仅仅拿到4分。由于本轮巴
塞罗那在客场 4∶1 完爆赫塔菲，取得 4
连胜，因此皇马已经落后死敌8分。

昨晨，英超也进行了第 4 轮的争夺。
曼联4∶0大胜维甘竞技。枪手本轮6∶1
大胜南安普顿。此前 3连胜的切尔西客
场被女王公园巡游者 0∶0逼平，不过继
续领跑英超。卫冕冠军曼城客场被斯托
克城1∶1逼平，利物浦客场战平桑德兰，
依旧没有取得新赛季首胜。 阿岩

还是那个冠军吗
王濛报名全国短道联赛
能否解禁本周见分晓

她她
本报讯 新赛季短道速滑联赛首站将于

20日在哈尔滨鸣枪开赛。有消
息称,黑龙江省队已为王濛报
名,但她能否被获准参赛,还要
看国家体育总局冬运中心最后
的决定。黑龙江省短道速滑队
主教练伊敏透露,尽管还未接到
通知,但从近期的各方反应来
看,王濛解禁参赛的可能性很
大,“本周一应该能有准信儿”。

本月 20日~23日,新赛季短
道速滑联赛哈尔滨站比赛开战。根据规定,运
动员参加本赛季比赛的基本条件是在冬运中心
进行注册。目前,新赛季运动员注册工作已经
结束。王濛通过了本次注册,她的注册单位是

“黑龙江省冰上训练中心”。
据伊敏介绍，目前王濛的训练状态很不错,

心态也非常好,“但王濛这么长时间没有参赛,成
绩肯定无法与巅峰期相比,这次如能参赛,将从
500米、1000米和接力3项上冲一冲”。


